

# Wülfrath Photovoltaik-Aufdachanlage eingeweiht

**[11.9.2023] Auf den Dächern der Swiss Life Asset Manager in der nordrhein-westfälischen Stadt Wülfrath befindet sich jetzt die landesweit größte Photovoltaik-Aufdachanlage.**

In der nordrhein-westfälischen Stadt Wülfrath ist jetzt die landesweit größte Photovoltaik-Aufdachanlage eingeweiht worden. Wie NRW.Energy4Climate mitteilt, produzieren auf den Dächern der Swiss Life Asset Manager in Zukunft rund 10.800 Solarmodule jährlich mehr als vier Millionen Kilowattstunden (kWh) Strom. Das entspreche dem Strombedarf von rund 1.650 Vier-Personen-Haushalten. Eigentümer der Anlage seien die Stadtwerke Wülfrath Erneuerbare Energien. Das Projekt sei ein Vorzeigeprojekt im Rahmen der Kampagne "Mehr Photovoltaik auf Gewerbedächern", die derzeit vom NRW-Wirtschaftsministerium, NRW.Energy4Climate und dem Landesverband Erneuerbare Energien in Partnerschaft mit verschiedenen Industrie- und Handelskammern sowie Handwerk NRW durchgeführt wird. *(th)*

<https://www.wuelfrath.net>

<https://sw.wuelfrath.de>

<https://www.energy4climate.nrw>

Stichwörter: Solarthermie, Photovoltaik, Wülfrath,  
NRW.Energy4Climate

*Bildquelle: Stadtwerke Wülfrath GmbH*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)